

Sie orientiert und aktiviert die Kräfte des Volkes für die Erfüllung und Übererfüllung des Volkswirtschaftsplans, für die Entwicklung und Erhöhung der sozialistischen Arbeitsmoral, damit die Arbeit zum ersten Lebensbedürfnis des Menschen wird. Die Höhe des Arbeitsbewußtseins und des wissenschaftlich-technischen Fortschritts ist entscheidend für die Befriedigung der Bedürfnisse der Gesellschaft und jedes ihrer Mitglieder.

Der umfassende Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik ist die Grundlage für die weitere Entwicklung der Gesellschaftsordnung, für den späteren Aufbau des Kommunismus. Das ist zugleich der wichtigste Beitrag für die Sicherung des Friedens und für ein friedliches Zusammenleben der beiden deutschen Staaten und für eine glückliche Zukunft